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  Lecture : Ac 5, 17-26 

 

Évangile : Jn 3, 16-21 

 

 

Pourquoi, alors que le désir de Dieu est bien de sauver le monde et de faire en sorte que 

l’homme ne se perde pas, ce dernier préfère-t-il les ténèbres ? Pourquoi si peu de personnes se 

laissent-elles rejoindre par la Lumière véritable qu’est le Christ, à commencer, souvent, par 

moi, par nous ? 

 

Jean nous le dit, la Lumière vient révéler notre misère, notre péché, nos infidélités, nos 

médiocrités. Elle nous fait prendre conscience que nous sommes des « pauvres types ». Et on 

n’aime pas se voir personnellement ainsi ou se laisser voir ainsi. Car notre jugement ou celui 

des autres est souvent sans appel. Il juge et condamne et enferme. Mais celui qui croit au 

Ressuscité échappe au jugement ! Il n’a rien à craindre. 

 

En nous laissant voir et aimer tels que nous sommes par le Ressuscité, nous laissons alors sa 

grâce agir en nous et nous transformer. « Heureux les fêlés, ils laisseront passer la lumière. » 

 

Bonne journée 

 

P. Mickaël 


